

Tour en sanidad



El 4% de los turistas que visitan nuestro país tienen como razón principal de su viaje someterse a un tratamiento médico para su salud.

Exitosamente desarrollado en varios países, el Turismo de Salud es actualmente una de las tendencias en el mercado mundial. Cada vez más personas viajan de su lugar de origen a otros países para someterse a tratamientos médicos y, a la vez, conocer sus atractivos turísticos.

¿Cómo se desarrolla el mercado del Turismo Médico? ¿Estamos preparados para este tipo de turismo? ¿Es el Perú un destino atractivo para el Turismo Médico?

El programa Turismo salud Perú, nace hace unos años cuando Prompex impulsa, promueve y agrupa a través del programa Disfruta

Salud a las clínicas más representativas y especializadas del Perú con el objetivo de exportar los servicios médicos a pacientes extranjeros o peruanos en el exterior, con la calidad, comodidad, experiencia y a costos mucho más accesibles, además del plus de hacer turismo en el interior del país.

Las patologías que se ven son cirugía plástica, odontología, ginecología y fertilidad. Lo más importante es que cada una de estas instituciones médicas privadas cuenta con la certificación ISO 9001:2008, a su vez son supervisadas por la DISA-MINSA en el ejercicio eficiente y responsable de la labor.



El turismo de salud en el Perú nació como un programa que reunió a las mejores clínicas locales que podían garantizar un equipo de médicos de primera línea y una infraestructura con lo último de la tecnología. Asimismo cuenta con los mejores estándares de calidad en sus servicios validados por el ISO 9001. Y es que ambas ventajas permiten garantizar un servicio A1 a los turistas, así como al paciente local.

Este programa estaba enfocado no solo en los servicios médicos que ofrecen las clínicas sino también en otros importantes aspectos como el alojamiento, el transporte, atención personalizada, de modo que los turistas disfruten al máximo su estadía en nuestro país. Según cifras de PromPerú, el 4 por ciento de los turistas que visitan nuestro país tienen como razón principal de su viaje someterse a un tratamiento médico para su salud.